



## Déclaration de l'UNSA-Education au CTA extraordinaire du 28 mai 2018

Madame la Rectrice  
Mesdames, Messieurs,

Prévenu vendredi à 15h30 par téléphone, pour une réunion lundi à 9h30... Décidemment, le dialogue social orchestré par le ministère est bien malade. De qui se moque-t-on ?

Pour l'UNSA-Education, la démocratie sociale est bien malade quand on considère avec autant de désinvolture les représentants des personnels, qui bien sûr, n'avaient rien d'autre à faire ce matin... Rarement les représentants des personnels n'ont été autant envisagés comme de simples pions, dont on peut disposer de façon permanente et immédiate.

Cela en dit également long sur le management de notre ministre, qui parle régulièrement de RH et de confiance, mais qui se comporte bien trop souvent avec mépris envers ses fonctionnaires sommés d'organiser en urgence une réunion extraordinaire du CTA.

L'UNSA-Education proteste vigoureusement contre cette manière d'agir du ministre. En effet, ne dit-on pas que « gouverner c'est prévoir ». Et s'il y a bien un sujet qui n'est pas imprévu, c'est la tenue d'élections professionnelles en décembre 2018.

En réalité, le côté extraordinaire de cette réunion du CTA ne réside pas vraiment dans son ordre du jour, mais bien plus dans les circonstances de sa tenue.

C'est cet amateurisme que dénonce aujourd'hui l'UNSA-Education.